
-------- Message transféré -------- 

Sujet : 
[INTERNET] Avis sur l'extension d'ouverture de la carrière de 
l'Orchère

Date : Tue, 5 Oct 2021 18:25:32 +0200 (CEST)
De : 

Répondre à : 
Pour : pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Monsieur le préfet,

Je tenais pars ce courrier à faire part de mes interrogations concernant la
question de réouverture de la carrière de l'Orchère.

Une carrière à St Aubin de Luigné : est-ce dans l'air du temps et est-ce
nécessaire?

Problèmes soulevés :

 - Il existe un PCAET sur le territoire qui demande des actions d'amélioration
du climat. Des camions sur des routes souvent de tailles réduites : est-ce
durable?

- Il existe un ENS sur la Vallée du Layon. Actuellement le département 49 en
partenariat avec les différentes collectivités, le syndicat Layon Aubance Louets
et différentes associations travaille à la mise en place d'un plan de gestion de
cet ENS avec des enjeux importants en matière de biodiversité, de qualité des
paysages et de la qualité de l'eau. L'ouverture d'une carrière dans cet espace :
est-ce raisonnable? Quels impacts sur les milieux naturels proches, quels
dérangements avec une forte augmentation du trafic routier sur les espèces?

- Quels impacts de la carrière sur le réseau hydrographique souterrain? Malgré
de nombreuses études, ils n'existent pas de réponses précises. Dans le doute
faut-il ouvrir la carrière?

De mon point de vue, il serait déraisonnable d'envisager cette réouverture.

Sincères salutations.


